

Conférence : Eco-Construction

Devenez un acteur éco-responsable !



Dans le cadre de ses activités d'« Enterprise Europe Network », la Chambre de commerce, a organisé la conférence « Eco-Construction : Devenez un acteur éco-responsable ! » qui a eu lieu le 11 mai 2010 au Centre de conférences de la Chambre de commerce du Grand-Duché de Luxembourg.

Organisée en étroite collaboration avec le ministère de l'Economie et du Commerce Extérieur, l'Institut national pour le développement durable et la responsabilité sociale des entreprises (INDR), l'Institut de formation sectoriel du bâtiment (IFSB) et le Centre de ressources des technologies de l'environnement (CRTE), cette manifestation a réuni quelque 100 chefs d'entreprises et a eu pour objectif de faire prendre conscience aux entreprises luxembourgeoises de l'impact des constructions actuelles sur l'environnement, ainsi que de les informer au sujet des mesures nationales et des innovations concernant ce domaine.

La question du développement durable étant un sujet d'actualité de plus en plus important, cette manifestation a suscité un vif intérêt de la part des entreprises qui ont participé en nombre.

Simone Polfer du ministère de l'Economie et du Commerce extérieur, et Jean Offermann, de la direction de la recherche et de l'innovation au ministère de l'Economie et du Commerce extérieur, ont ensuite fait une présentation commune concernant la stratégie nationale pour soutenir et encourager l'éco-construction. Simone Polfer a rappelé la définition du terme « éco-construction » et a annoncé le cadre légal communautaire et national, notamment la loi du

18 février 2010 présentant les régimes d'aides à la protection de l'environnement et à l'utilisation rationnelle de ressources naturelles, tandis que Jean Offermann s'est penché sur l'éco-certification et les mesures concrètes.

Eric Hieronimus de l'INDR a ensuite présenté le label « Entreprise socialement responsable » qui récompense les entreprises qui ont une démarche sociétale, ainsi que le processus de labellisation.

En outre, les entreprises participantes ont assisté aux présentations d'Alexis Sikora, de l'IFSB, qui a présenté les différentes missions et formations de l'IFSB, précisant qu'il existe un réel besoin et un accroissement des demandes d'information et de formation de la part des entreprises dans le domaine de la construction durable. Afin d'illustrer ses propos, il a également présenté le projet « DECID », une construction du futur économiquement rationnelle, efficace en matière d'environnement et socialement équitable.

Enfin, Niels Dickens, de l'Enterprise Europe Network-Luxembourg de la Chambre de commerce, a présenté le projet « Stop4Business », acronyme pour « Sustainable Technology offers Prospectiveness for Business », comme mesure de soutien aux PME dans leurs démarches à l'international et comportant une conférence internationale et des événements de matchmaking consacrés au domaine de la construction durable, de l'environnement et des énergies renouvelables.